

X

ORA ET LABORA

Junio 2023



BOLETÍN NO. 35



LA VOZ DE NUESTRO PASTOR



CORAZÓN DE JESÚS: EL AMOR NO ENSUCIADO Y VAPULEADO POR EL DESGARRO NO ES AMOR ES CINISMO

Jesús quiere irse a orar después de cenar, está inquieto, tanta adversidad nota que lo está llenando de angustia. La dureza de corazón acecha y es espesa y viscosa, amenaza como una red de muerte, como un lazo del abismo. En la misma cena uno de los suvos ha tenido un comportamiento inquietante y se ha marchado antes que todos. Algo se está tramando v muv serio. Jesús se lleva a orar consigo a Pedro, a Juan y Santiago. Jesús se traga que en la vida no hay atajos, que el Compasivo lo lleva a la compasión solidaria, a la comunidad compasiva con los sufrientes. Dios no interviene para evitar la adversidad, esa no es la actuación del Compasivo. El Compasivo es el que lo adentra en la oscuridad v las tinieblas de la condición de los abatidos v sufrientes.

En la comunidad Compasiva con los perdedores y las victimas experimenta que sólo pasando por la prueba de dolor con los dolientes se puede vislumbrar la luz. El ángel de Dios lo consuela, no le evita el trago sino que lo fortalece en su implicación compasiva hasta el final. Dios no está fuera de lo que está aconteciendo. Dios no está arriba en los cielos indiferente y apático. Jesús, sumergiéndose en el mar del dolor, asumiendo el infortunio de los Santos Inocentes, los perdedores, las víctimas, está experimentando que el amor es pasión. El amor no ensuciado y vapuleado por el desgarro no es amor es cinismo.

A Jesús lo detienen, lo torturan y lo juzgan. Ellos lo abandonan, ellas se quedan cerca; después lo despojan de su dignidad, lo humillan v lo violan en lo más nuclear de su ser criatura Crucificado como maldito de Dios, en tierra de nadie pues no merece ni morir dentro de la ciudad santa. Solidario con los sufrientes y los malditos. Dureza y más dureza de corazón, le dicen que baie de la cruz, que se salve, no saben que Jesús desde dentro, desde lo más suyo, está dando su vida, y que no baja de la cruz porque se ha puesto en manos del Compasivo. Le guitan la vida pero Jesús la está dando, no genera violencia, ni resistencia porque hasta el final Jesús se negará a generar sufrimiento, el clavo del mal no se quita con mal, la violencia no se elimina con violencia, el dominio no se derrumba con otro dominio.

El Dios desde el que se ha vivido como Fuente de la Vida no puede generar muerte, el Dios de la Compasión no puede generar odio, el Dios de la Misericordia no puede acreditarse con venganzas, el Bendito no puede maldecir, el Santo no puede generar más infiernos. Víctima con las víctimas, dando un fuerte grito expiró. Silencio espeso, sus compañeras están cerca, las únicas que lo han seguido acompañando, hacen duelo v lloran, hacen comunidad compasiva con el crucificado. Como oveia llevada al matadero ha ido a la muerte, como un cacharro inútil lo han tratado, sin justicia se lo han llevado.

Todo se tambalea, el grito de Jesús es el grito compartido en el matadero de la historia con el grito de innumerables víctimas, pero está ocurriendo algo nuevo, pues a partir de ahora el Crucificado y los crucificados están en el corazón del Compasivo, las víctimas dejarán de ser los chivos expiatorios del orden social, se hará difícil hablar de Dios para legitimar el poder opresor. Por supuesto se seguirá haciendo, pero la memoria de la pasión será un aquijón en el corazón de todo discurso religioso, ya no será posible prescindir de las víctimas, siempre estarán incomodando. La sangre de Abel seguirá clamando...

Pbro. Carlos Chavarría **Director**

Otto Cabrera Edición, Redacción y Revisión Valeria Pacheco Diseño



iSAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, EN VOS CONFÍO!

Atilio Bolaños Salgado Ministerio de sanación Renovación Católica Carismática Parroquia San Benito

Esperanza, fe, amor, constancia, fidelidad, apoyo, entrega..., tanto consuelo trae a nuestros corazones la jaculatoria: Sagrado Corazón de Jesús, ¡en Voz confío!

La confianza depositada en el Sagrado Corazón de Jesús se va incrementando a lo largo de nuestra vida, desde que, siendo niños, nuestros abuelas o padres, los maestros del colegio o escuela, nos indujeron hacia tan renovadora y dulce devoción. Para depositar la confianza en alquien, es preciso antes, conocerle y tratarle. La convivencia, la amistad, la convergencia en actividades similares nos hacen confiar en nuestros abuelos, en nuestros padres y hermanos, en la familia. A lo largo del camino de la vida, los verdaderos amigos se ganan nuestra confianza y nosotros nos ganamos que nos tengan confianza. Es por esto, que, al conocer a Jesús en su Palabra, y desear conocerle profundamente. siguiendo los evangelios que

contienen su legado trascendente de su paso por esta tierra, nos envuelve la ternura continua de su dulce corazón.

Poco a poco nuestro corazón de piedra, acomodado a lo material, se va convirtiendo, por la Gracia del Santo Espíritu de Dios, en una confianza sólida en Jesús.

Jesús, Pastor y Maestro, Amigo y Compañero, Señor y Hermano, nos extiende su mano, su apovo, su fidelidad eterna y si nos dejamos quiar y disponer, envuelve nuestra vida entera en un constante v cada vez más fuerte lazo de confianza en su Divino Corazón. Corazón de Jesús que se abre en amor hacia nosotros, en el mes de junio, especialmente, dedicamos más tiempo, más amor, más despertar voluntario y consciente a la Palabra que emana de las Sagradas Escrituras, para recibir y sentir, con los ojos abiertos y el corazón palpitante, el amor eterno y firme que El quiere que sintamos diariamente. Jesús abre el Corazón de amor y nos consuela, anima y levanta de nuestra fragilidad humana, que peca y sufre, que se enferma y se desespera.

Fragilidad que nos tienta con equivocaciones y nos hace caer, pero ese Sagrado Corazón de Jesús, nos levanta del fango, de la imprudencia, de la caída, extiende su Mano Poderosa y nos dice: Toma mi mano, ¡vamos a caminar!

¡Sagrado Corazón de Jesús, en Vos confío!

ACTIVIDADES / NOTICIAS

ASAMBLEA GENERAL PC

Se inició la Asamblea poniéndonos en las manos de Dios con la oración y alabanza, seguido de la Catequesis a cargo de la Pastoral de Catequesis de Adultos en la cual nos recordaban que, como iglesia estamos llamados a la comunión y participación y que no podemos estar en comunión si no es por medio de Jesucristo por medio de la acción del Espíritu Santo. Así pues, nosotros como miembros y parte de la iglesia debemos ser misioneros e ir a anunciar la Buena Nueva a todo el mundo.





5ta ENTREGA DE VÍVERES

La Pastoral Social de la Parroquia San Benito realizó la quinta obra de misericordia con la entrega de víveres a adultos mayores y el Sector Sagrada Familia.

Inició con la Santa Misa y con la catequesis correspondiente y en la parroquia tuvimos nuevamente la compañía de los jóvenes del Colegio Lamatepec quienes les tenían preparado un festejo.

TALLER PARA MISIONEROS

Se realizó el taller para misioneros en preparación para la semana de la misión, el cual dio inicio con la oración para que toda la obra y misión esté puesta en las manos de Dios.

Se invitó a los misioneros a anunciar y a no tener miedo, sino a aferrarse y dejarse guiar por el Espíritu Santo.



ACTIVIDADES / NOTICIAS

ENVÍO DE MISIONEROS

Previo al inicio de la misión evangelizadora, se realizó el envío de los misioneros para que el Espíritu Santo se derramara sobre cada uno de ellos y fueran guiados para ser instrumentos y dar testimonio de las maravillas de Dios en sus vidas a los demás.

Así como Jesús antes de subir al cielo envió a los apóstoles a predicar a todas las naciones el Evangelio, así se envió también a estos hermanos misioneros que dijeron Sí al Señor para anunciar la buena nueva y fortalecidos por el signo de la cruz sean mensajeros de salvación y de paz.





MISIÓN EVANGELIZADORA 1+1

Durante la semana de la misión evangelizadora tuvimos en el Salón Parroquial la compañía de todas las personas que se hicieron presentes y dijeron Sí al Señor para conocer y escuchar la Buena Nueva y el plan de amor y felicidad que él tiene preparado para todos nosotros. Que el señor los guíe y los bendiga para permanecer en esta aventura de amor junto a Dios.

VISITEO CASA POR CASA

(Sector Sagrada Familia)

Los hermanos misioneros, que con mucho amor y entrega dijeron Sí a esta misión, salieron el viernes, último día de la semana de la misión a proclamar la Buena Nueva y al finalizar, compartieron un ágape con los hermanos de la comunidad.

Estamos llamados a ser misioneros permanentes, dando testimonio de lo que hemos visto y oido, y de anunciar lo que el Señor ha hecho en nuestras vidas a los demás.



ACTIVIDADES / NOTICIAS

PRIMER VIVERO DEL SECTOR SAGRADA FAMILIA (Comunidad Las Palmas).

Primer vivero, fruto de la misión evangelizadora, en donde nuestros hermanos compartieron un momento de alegría junto a nuestro Señor Jesucristo y junto a nuestros hermanos misioneros de la Parroquia San Benito, en donde hubo alabanza, se presentaron y conocieron entre ellos y compartieron la palabra de Dios.



FORMACIÓN VICARIAL DE CONSEJOS PASTORALES

El Consejo Parroquial de la Parroquia San Benito participó de la formación vicarial de consejos pastorales de la Vicaría Nuestra Señora de la Asunción en la Parroquia Cristo Redentor con un momento de oración y alabanza, seguido de la formación impartida por el Pbro. Jaime Paredes, orientada a la Liturgia siguiendo el llamado del Papa Francisco a la necesidad de una formación litúrgica seria y vital, y concluyó con la oración final a cargo del Pbro. Carlos Chavarría.

VIGILIA DE PENTECOSTÉS

El ultimo sabado del mes hemos celebramos con gozo la solemne Vigilia de Pentecostés, la venida del Espíritu Santo sobre los Apóstoles y la Virgen María, Madre de Dios y Madre Nuestra. Con la Solemnidad de Pentecostés, finalizamos el tiempo pascual; por lo que también al finaliza la misa se realiza el rito de apagado del Cirio Pascual. El cual solo será encendido en la primera pascua en el bautismo y en nuestra última pascua, para cuando entremos por la muerte a la vida eterna.



ESCUELA BÁSICA DE LA FE

Indira de Martinez Escuela Básica de la Fe Parroquia San Benito



La Escuela Básica de la Fe está conformada por niños y niñas desde los 4 hasta los 13 años, en ella se les acompaña, instruye y motiva para que su crecimiento no solo sea en estatura; sino principalmente en Gracia y conocimiento de Dios, por esa razón el objetivo es ayudar a los pequeños a que conozcan, amen , aprendan y tengan la certeza que Dios está con ellos en cada momento de sus vidas.

La Catequesis se desarrolla en niveles, cada grupo de acuerdo a la edad. Cada nivel tiene asignado a un catequista, quien prepara los temas y actividades a desarrollar los cuales están diseñados para acercar a los catequizandos a la vida cristiana, con un enfoque centrado siempre en el evangelio mediante procesos graduales y sistemáticos.

Los más pequeños desarrollan actividades sencillas, visuales, musicales, pintura, juegos, con una didáctica que permite dejar mensajes claros acerca de laos temas desarrollados.

Durante todo el año se sigue el calendario litúrgico al cual se adaptan los temas y se incluyen las celebraciones más importantes de la fe Católica, como las fiestas de María Santísima, San José, Semana Santa, Fiesta de todos los Santos, Pentecostés, Adviento, etc.

Se trabaja de la mano con los padres de familia, quienes siempre muestran su amor por los niños acompañándoles en las diferentes actividades que se realizan. Además se apoya y motiva a las familias en sus procesos de formación para se acerquen más a Dios.

Una de las tareas más hermosas, es la preparación de los niños para la Primera Comunión en la que se trabaja para que ese PRIMER ENCUENTRO con Jesús marque la vida de cada participante y sus familias.

Adicionalmente, tenemos el privilegio de servir en una misa dominical al mes, en la que todos los servidores son los niños de la Escuela Bàsica de la Fe, acompañados de sus familias y catequistas, para juntos vivir el sacrificio de amor que Jesus hizo para salvarnos.

Conlleva una gran responsabilidad que se realiza con todo el amor para alimentar el corazón, mente y espíritu de los niños.



NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO

Lidia de Custodio Pastoral de La Salud Parroquia San Benito

Festividad que se celebra el 27 de junio

EL PERPETUO SOCORRO DE LA SANTISIMA VIRGEN MARÍA

Al recurrir a la Madre de Dios y Nuestra, en la dulce advocación que festejamos el 27 de junio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, encontramos la certeza del auxilio que se nos dará al venerarle con devoción, "Perpetuo Socorro", una fuente que no se agota, ni se interrumpe.

La Santísima Virgen por la Gracia de Dios, se apareció a una familia, v escucharon su petición de ser llevada a iglesia de San Mateo, situada en la Via Merulana, entre las basílicas de Santa María la Mayor y San Juan de Letrán. Al entregar la pintura, la familia que la tenía oculta en su casa comunicó a los Padres Agustinos. encargados de San Mateo, que la Virgen se les había aparecido y pedido se llevara a la iglesia, El 27 de marzo de 1499 se trasladó el cuadro, en medio de gran procesión.

Por espacio de tres siglos la santa imagen fue venerada en la iglesia de San Mateo, adonde los fieles llegaban de todas partes en tan abundante número, atraídos por la fama de los milagros ocurridos gracias a la intercesión de la Virgen del Perpetuo Socorro.

El Papa. en nota fechada el 11 de diciembre de 1865, entregó a los redentoristas, la misión de difundir la devoción a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro: "Hagan que el mundo entero la conozca!»

La Virgen sostiene al Niño Dios; sin embargo, no lo está mirando a él sino a nosotros, sus hijos adoptivos. Jesús no la mira a ella ni a nosotros; la atención de su divina mirada se dirige a los dos ángeles que portan los instrumentos de la Pasión: a la izquierda san Miguel, de manto verde, con la lanza y la esponja de vinagre; a la derecha san Gabriel, de manto violáceo, con la cruz y los clavos que perforaron pies y manos al Redentor.

Un detalle expresivo es la sandalia que cuelga del pie derecho del Niño, pendiente de un hilo, casi cayéndose.

Simboliza muy bien la situación del alma en pecado mortal:

prendida a Jesús por un hilo, la devoción a María. Bajo el manto azul, María viste una túnica roja. En los albores del cristianismo, las vírgenes se distinguían con el color azul, símbolo de pureza, y las madres con el color rojo, signo de caridad.

La combinación cromática define estupendamente a María, Virgen y Madre. Se nota también el verde en el revés de su manto. En lo alto del cuadro, escritas en letras griegas y la mitad a cada lado, figuran las iniciales de la expresión "Madre de Dios"; al lado de la cabeza del Niño, las iniciales de "Jesucristo"; sobre el ángel a la izquierda, "el Arcángel Miguel"; y sobre el otro, "el Arcángel Gabriel».

PARROQUIA SAN BENITO ESTADO DE RESULTADO - MAYO 2023 Valores expresado en dolares de USA						
DONACIONES A PARROQUIA			\$	18,501.33		
DONACIONES DIEZMOS			\$	4,391.00		
DONACIONES PASTORAL SOCIAL			\$	513.00		
DONACIONES PROYECTOS INGRESOS POR ESTIPENDIOS			\$	10.00 2,885.00		
INGRESOS POR ESTIPENDIOS			٥	2,885.00		
					\$	26,300.3
VENTA NETA					\$	26,300.3
COSTOS						
COSTO DE VENTAS						
UTILIDAD BRUTA					\$ \$	26,300.3
GASTOS DE OPERACIÓN						
GASTOS DE EVANGELIZACION			\$	10,924.53		
Alquiler Centro pastoral	\$	4,350.50				
Contribucion colectas Arquidiócesis de S.S	\$	1,406.75				
Servicios basicos	\$	241.08				
Planilla Otros gastos retiros y otros	\$ \$	2,098.63 2,827.57				
GASTOS DE SERVICIOS LITURGICOS	,	2,027.37	\$	5,251.84		
Servicios de vigilancia	\$	1,482.19	-	3,232.04		
Fraternidad Sacerdotal Arquidiócesis de S.S	\$	600.00				
Servicios basicos	\$	365.19				
Planilla Otros gastos	\$ \$	1,115.68 1,688.78				
GASTOS DE ACCION SOCIAL	,	1,000.70	\$	1,021.00		
Becas academicas	\$	1,021.00		-,		
Otros gastos						
GASTOS DE PASTORAL SOCIAL		4 4 4 4 7 7 7	\$	1,320.77		
Obras de misericordias otros gastos	\$ \$	1,161.72 159.05				
GASTOS DE PASTORAL FAMILIAR	,	133.03	\$	20.00		
Gastos material charlas pre-matrimoniales	\$	20.00	•	20,02		
GASTOS DE CASA PARROQUIAL			\$	1,678.83		
Insumos basicos	\$	570.32				
Planilla Otros gastos	\$ \$	523.11 585.40				
GASTOS DE ADMINISTRACION	,	303.40	\$	5,665.46		
Servicios de vigilancia	\$	988.12		-,		
Servicios basicos	\$	322.73				
Planilla Otros acetas	\$	4,028.98				
Otros gastos GASTOS DE PROYECTOS	\$	325.63	¢	1,869.35		
Gastos varios	\$	1,869.35	2	1,003.33		
GASTOS DE CAPILLA DE ADORACION			\$	-		
Gastos varios	\$					
UTILIDAD O PERDIDA DE OPERACIÓN					\$ \$	27,751.7 (1,451.4
OTROS INGRESOS Y GASTOS						12,102,1
GASTOS FINANCIEROS			\$	32.85		
OTROS INGRESOS			5	-		
					\$	(32.8
						44
UTILIDAD O PERDIDA ANTES DE ISR					\$	(1,484.3

Contribuye al desarrollo espiritual de más personas con la construcción de nuestro centro pastoral.

TRANSFORMANOS

¡DONA TU M²!

PUEDES HACERLO EN:

Oficina parroquial.

Sobres junto a las alcancías de la parroquia.

Cheques a nombre de Parroquia San Benito. Pago Click o transferencia a la cuenta del proyecto.

Cuenta corriente BAC 201439163



EMPRENDEDORES

























CALENDARIO JUNIO



DOMINGO

CORPUS CHRISTI

Procesión 9:00 am Misas 8 am 12 md, 6 y 7:30 pm



VIERNES

SOLEMNIDAD DEL SAGRADO CORAZÓN **DE JESÚS**

Misas 7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm



SÁBADO

SOLEMNIDAD DE LA NATIVIDAD DE SAN JUAN BAUTISTA

Misas 7:00 am



JUEVES

SOLEMNIDAD DE SAN PEDRO Y SAN **PABLO**

Misas 7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm

CONFESIONES

lunes de 7:30 am

miércoles y viernes de 7:30 am y 6:00 pm

sábado 6:00 pm

domingo 12:00 md, 6:00 y 7:30 pm

MISAS CON PUEBLO

lunes a viernes 7:00 am y 5:30 pm

jueves 7:00 am, <mark>12:00 md y 5:30 pm</mark>

sábado

7:00 am y 6:00 pm

domingo 8:00 y 10:00 am, 12:00 md, 4:00, 6:00 y 7:30 pm



sanbenit oelsalvador.org



sanbenitoelsalvador.org Oficina Parroquial +503 2251 8420